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1. FORMATION

exemple : to work (travailler)

	Affirmation
	Interrogation
	Négation


	I work
You work 
he/she/it works
We work
You work
They work
	Do I work?

Do you work?

Does he/she/it work?

Do we work?

Do you work?

Do they work?
	I do not work

You do not work

He/she/it does not work

We do not work

You do not work

They do not work



· Il y a toujours un –s à la troisième personne du singulier.  A l’affirmation, il s’ajoute au verbe principal ; aux autres formes, il se trouve à l’auxiliaire does. 
He works  ( Does he work? ( He does not work

· Après -s, -sh, -ch, et -x, on ajoute -es à la troisième personne (prononcé [Iz] pour faire entendre distinctement le radical et la terminaison
).
Ex :  she passes
he washes
he watches
he mixes

· Notez également to go ( he goes;  to do ( he does
· Les verbes qui se terminent en -y forment leur troisième personne du singulier en -ies SAUF quand le -y est précédé d’une voyelle.
Ex. : try ( tries
fly ( flies
worry ( worries
MAIS enjoy ( enjoys
play ( plays
2. EMPLOI
· Le simple present s’emploie pour énoncer des vérités permanentes, générales, toujours valables :

The sun rises in the East. (Le soleil se lève à l’est.)

The English drink tea. (Les anglais boivent du thé.)

Spring begins on March 21st.  (Le printemps commence le 21 mars.) 

Light takes eight minutes to come from the sun to the earth. (La lumière met huit minutes pour venire du soleil à la terre.)

· De la même manière et assez logiquement, le simple present est également utilisé pour parler de coutumes :

The Scots wear the kilt. (Les écossais portent le kilt)

· Le simple present s’emploie pour parler d’habitudes, d’actions répétées et de faits plus ou moins permanents :
I play tennis every Saturday. (Je fais du tennis tous les samedis)

My father often goes to America. (Mon père va souvent en Amérique)

« Where do you live? » « I live in London. »  (Où habites-tu?  J’habite à Londres)

We have tea at four. (Nous prenons le thé à 4h.)

She goes to London every month.  (Elle va à Londres tous les mois.)
· Le simple present est utilisé pour exprimer un futur dans les subordonnées introduites par when, as soon as, before, who, what,…
We’ll buy it when we go to London (et non *when we will go…)

Nous l’achèterons quand nous irons à Londres.
· Le simple present est utilisé pour parler d’horaires et d’emplois du temps.

The train leaves at 8 o’clock. (Le train part à 8h)

· On emploie le simple present dans les titres de journaux (l’événement est annoncé dans un style dramatique, comme s’il était déjà figé dans l’histoire)
57 die in air crash.  (57 personnes meurent dans une catastrophe aérienne)



SIMPLE PRESENT








� On prononce également [Iz] la terminaison des verbes dont le radical se termine par le son [dZ] : to change ( he changes ; to judge ( he judges





N.B. : Le –s de la troisième personne du singulier suit les mêmes règles de prononciation que celui du pluriel.
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